

# *Les Comités Olympiques de Cuba et d'Haïti signent un accord de coopération*

---



La Havane, 13 mars, (RHC).- Les Comités Olympiques de Cuba et d'Haïti ont signé un accord cadre permettant de développer les échanges et la coopération en matière de sports, culture physique et loisirs.

Les signataires, les présidents du Comité Olympique Cubain, Roberto León Richards et du Comité Olympique d'Haïti, Hans Larsen, se sont félicités de l'accord qui prône le développement de programmes communs, concertés périodiquement, sur la base de la réciprocité et du bénéfice mutuel.

Ils ont paraphé l'accord en présence d'Osvaldo Vento, président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs.

L'accord cadre met donc noir sur blanc l'intention de travailler en commun dans des domaines tels que la science et la technologie et la médecine appliquées au sport.

La formation d'entraîneurs et de spécialistes, l'administration et la gestion sportive, la lutte contre le dopage, des activités communautaires, l'information, la documentation, les statistiques et l'embauche d'entraîneurs et d'athlètes sont également recueillis dans la lettre du document.

Roberto León Richards et Hans Larsen se sont accordés à signaler que l'accord s'inscrit dans le cadre des relations historiques qui unissent Cuba et Haïti.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/216746-les-comites-olympiques-de-cuba-et-dhaiti-signent-un-accord-de-cooperation>



**Radio Habana Cuba**